



Foto de familia de los premiados en la Semana de la Ciencia y la Tecnología 2010 / Muguruza

La UHU entrega los premios de la Semana de la Ciencia

Durante el acto también se reconoció a los grupos de investigación que colaboraron en el evento con la organización de talleres científicos

Javier Barja barja@odiel.net
El vicerrector de Investigación, Jesús de la Rosa, la directora de la Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación (OTRI), María del Mar Díaz; el gerente de AIQB, Juan Manuel Díaz del Valle, y el director del Centro de Investigación en Química Sostenible (CIQSO), Pedro Pérez, entregaron ayer, en el edificio Marie Curie del Campus del Carmen, los premios de los distintos concursos organizados por la OTRI en el marco de la Semana de la Ciencia y la Tecnología 2010, celebrada entre los días 8 y 12 del mes de noviembre. Estos galardones tienen como objetivo contribuir a la difusión de la ciencia y al mismo tiempo fomentar la capacidad creativa de los investigadores. Asimismo, se distinguió a los grupos de investigación que participaron durante esa semana en los talleres cien-

tíficos para mostrar al público las investigaciones que realizan en los laboratorios.

La Semana de la Ciencia y la Tecnología está organizada por la Universidad de Huelva, a través de la Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación (OTRI), y cuenta con la colaboración del Ministerio de Ciencia e Innovación, la Junta de Andalucía, el Centro Internacional de Estudios y Convenciones Ecológicas y Medio Ambientales (CIECEM), la Cátedra AIQB, la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología y el Centro de Investigación en Química Sostenible.

En la edición del pasado año, las actividades organizadas dentro de la programación de este evento giraron en torno a un eje central: el valor de la diversidad biológica en nuestras vidas, por ser 2010 el Año Internacional de la Biodiversidad.

→ REACCIONES



Lo que pretendemos con estos galardones es contribuir a la difusión de la ciencia y al mismo tiempo fomentar y promocionar la capacidad creativa de los investigadores."

Jesús de la Rosa (V. de Investigación)



FERNANDO DELINQUE / CREACIÓN

Acción Social, Asesoría y Proyectos Sociales S.L.L.

En la categoría de 'Creación de Empresas', dentro de la modalidad 'Ideas de empresas', resultó vencedor el grupo compuesto por Fernando Delinque, Emilio J. Burgos y Pablo Álvarez, con su propuesta de empresa de base humanística 'Acción Social, Asesoría y Proyectos Sociales S.L.L.'. Este galardón está dotado con un cheque de 1.000 euros.

Como en años anteriores, la OTRI de la Universidad de Huelva, en colaboración con la Cátedra Rafael Morales de la Universidad de Huelva, convocó en el año 2010 el III Concurso de Ideas para la creación de Empresas por universitarios, con el fin de incentivar las ideas emprendedoras entre los miembros de la comunidad universitaria.

El objetivo fundamental es impulsar la actividad emprendedora de los universitarios onubenses, promoviendo la constitución de nuevas empresas innovadoras que se traduzcan en productos o procesos competitivos, con la consiguiente generación de empleo y la ampliación y modernización de la estructura productiva existente en Huelva.

El concurso estaba dirigido a grupos de investigación, personal docente e investigador, personal de administración y servicios y alumnos de los dos últimos años de estudios o egresados de la Universidad de Huelva, que concibieran un proyecto empresarial innovador.

A todos los proyectos presentados que no resultaron premiados pero eran viables como spin-off de la Universidad, se les premió con un mp4.

Servicios globales de integración Siglo XXI

SERVICIOS QUE OFRECEMOS

- Limpieza
- Conserjería
- Control de instalaciones
- Cajeros en gasolineras
- Jardinera
- Mantenimiento
- Mozo de almacén y reparto
- Lavandería
- Externalización

Avda. Costa de la Luz, 29 Local Esquina
21002 - Telf. 959 540 790 - Fax 959 542 422
huelva@capacita2.net



www.capacitado2.net

capacita2

Seis años de experiencia empleando personal con discapacidad



JOSÉ CARBAJO / DIFUSIÓN

Un póster divulgativo que vale un premio

El Premio de Difusión, convocado por la Universidad de Huelva, en colaboración con el Centro de Investigación en Química Sostenible (CIQSO) y dotado con un ordenador portátil, recayó sobre el grupo integrado por José Carabajo, Juan Arturo Squella, Manuel López, Juan Daniel Mozo y Joaquín Maraver por su propuesta de póster divulgativo.

La Universidad de Huelva, en el marco de la Semana de la Ciencia 2010 y en colaboración con el CIQSO (Centro de Investigación en Química Sostenible) convocó el III Premio de Difusión Científica con el objetivo de fomentar la divulgación de los resultados de la investigación de los Grupos e investigadores de la Universidad de Huelva. Asimismo, se pretendió fomentar la capacidad creativa de los investigadores en la difusión de sus resultados invitando a toda la comunidad científica a participar en este concurso.

Los trabajos presentados a concurso consistieron en un póster en el que, de manera clara y didáctica, el investigador exponía el contenido de su trabajo, con el fin de que sus objetivos y utilidad fueran comprendidos por el público en general. Los pósters tenían como máximo unas dimensiones de 1,20 m (alto) por 0,90 m (ancho). Los trabajos se expusieron durante la Semana de la Ciencia y la Tecnología, que se celebró el 8 al 12 de noviembre de 2010. Pudieron participar y optar al premio, todos aquellos (profesores, becarios y alumnos) que realizan su labor investigadora en la Universidad de Huelva.



MARÍA JESÚS TORRES / FOTOGRAFÍA CIENTÍFICA IVÁ

La instantánea 'Reposo', ganadora del concurso

En el Premio Foto-Ciencia consiguió el galardón María Jesús Torres, con la fotografía 'Reposo'. Gracias a ella, fue premiada con un ordenador portátil.

La Universidad de Huelva, en el marco de la Semana de la Ciencia 2010 y en colaboración con el CIQSO, organiza una exposición de fotografías de divulgación científica.

Para incentivar la participación de los miembros de la comunidad universitaria se convocó la segunda edición de Foto-Ciencia. La temática de la exposición versó sobre dos grandes temas: por un lado la Biodiversidad, al haber sido declarado el año 2010 como Año Internacional de la Diversidad Biológica y por otro el acercamiento entre culturas, ya que 2010 fue declarado por la Asamblea General de Naciones Unidas como Año Internacional de Acercamiento de las Culturas.

Los trabajos presentados a concurso consistieron en una foto cuya temática estaba relacionada de forma directa o indirecta con el tema que se celebró el año 2010 en la semana de la Ciencia: Año Internacional de la Biodiversidad. También era posible presentar fotos con otros temas relacionados con la ciencia y la tecnología. Las fotos debían presentarse en formato papel (o similar) y con dimensiones libres. Un mismo autor podía presentar más de una fotografía. Los trabajos se expusieron durante la Semana de la Ciencia, del 8 al 12 de noviembre de 2010.

Pudieron optar al premio personas relacionadas con la Universidad de Huelva y alumnos de los colegios e institutos.



Contrastes' comparte premio fotográfico

La gran calidad de las obras presentadas al concurso fotográfico Premio Foto-Ciencia hizo que consiguieran el galardón dos personas. Así el segundo de ellos fue Iván Rivilla, con la fotografía 'Contrastes'. Igualmente, gracias a esta fotografía, Rivilla fue premiado, como María Jesús Torres, con un ordenador portátil de la marca HP.

El jurado estuvo compuesto por el vicerrector de Investigación y dos miembros relacionados con los medios de comunicación y difusión. Se valoró la originalidad de la foto y la relación con el tema propuesto el año 2010 en la Semana de la Ciencia: Año Internacional de la Biodiversidad. El jurado seleccionó fotos, una de las presentadas por participantes de la UHU, y otra de los de los colegios e institutos.

Por otra parte, cabe destacar que durante el acto también se reconocieron los grupos de investigación que colaboraron en la Semana de la Ciencia y la Tecnología 2010, que se celebró durante el pasado mes de noviembre, con la organización de talleres científicos divulgativos con el objetivo de mostrar de forma teórica o experimental algo relacionado con su área científica de trabajo.

Además, la Universidad de Huelva también quiso aprovechar esos días de noviembre de la Semana de la Ciencia y la Tecnología para mostrar y dar a conocer a toda la sociedad el patrimonio científico-técnico del que dispone la Onubense y cómo su producción científica se pone al servicio de la sociedad en la que se integra.



Única empresa en nuestra provincia disponiendo de destructor industrial de documentos confidenciales. Expedimos certificado que acredita la destrucción de los documentos, pudiendo estar presente el cliente que así lo desee, para su total satisfacción. Servicio de recogida a domicilio de documentos.



ANTONIO
ESPAÑA
E H I J O S

C/ Joaquín Turina, 29.
Avda Fco. Montenegro, transversal 1
21001 HUELVA - Telf.: 959 150 500